

<p>市のお知らせ（広報やまと、やまとニュースなど）がわかりやすく感謝している。</p>
<p>シリアスの駐車場の割引があるとよい。</p>
<p>スポーツが盛んなまちにしたい。市内のスポーツ経験者を集めて子どもを指導する集団（団体）があるとよい。</p>
<p>大和商工会議所女性部会が行っているコンポスト事業が日本商工会議所のコンテストで最優秀を獲得した。専用バッグを用いるのでローコストで生ごみを資源化することができる。大和市でも導入し普及させてはどうか。</p>
<p>中央林間駅とその周辺を核とするまちづくりを行うべきではないか。</p>
<p>娘がアレルギーで、学校給食で色々工夫していただいている。学校給食の食物アレルギー対応をより充実してほしい。ビーガン給食などがあればなおよいと思う。成長するうえで重要な期間に食べるものなので、給食費が上がっても、より質の高い給食を提供してほしい。</p>
<p>北部は人口が増加している一方で、ボールを使うスポーツができる環境、ボール遊びもできる公園などが不足している。</p>
<p>三機工業とりんかんモールの中の道（内山33号）に、三機工業を挟んだ東側（大和歩行者専用道1号線）のようなベンチを置いて欲しい。歩道は狭いが、植栽帯の一部を利用すれば設置できると思う。</p>
<p>HOPまつりというイベントがあることを知らず引地台温水プールに来場した。とても楽しいアトラクションが多いのに参加者が少ないように感じる。もっと告知したら大勢参加すると思う。</p>